

RENCANA AKSI PERBAIKAN SAKIP TAHUN 2019

No.	PERMASALAHAN	REKOMENDASI	RENCANA TINDAK LANJUT	OUTPUT	WAKTU PELAKSANAAN	PENANGGUNG JAWAB	KETERANGAN
A PERENCANAAN KINERJA							
1	Dokumen Renstra belum sepenuhnya menggambarkan adanya reviu secara berkala	Melakukan reviu renstra secara berkala	Melakukan perbaikan Renstra	Renstra ((Reviu)	Maret - Mei	Pejabat Eselon II, III dan IV	
2	Rencana aksi belum dimonitoring dan di evaluasi secara berkala	Melakukan monitoring dan evaluasi rencana aksi secara berkala	Memonitoring dan mengevaluasi rencana aksi	Rencana aksi perbaikan SAKIP	Maret	Pejabat Eselon II, III dan IV	
B PENGUKURAN KINERJA							
1	- Belum ada pengukuran kinerja mulai dari ess. IV	Membuat pengukuran kinerja mulai dari ess. IV	Menyusun capaian kinerja ess. III dan IV	Capaian Kinerja ess. IV dan ess	Juni	Pejabat Eselon III dan IV	
2	- Belum ada pemberian reward dan punishment terhadap capaian kinerja	Menyusun SK pemberian reward dan punishment	SK pemberian reward dan punishment ess. III dan ess. IV atas Capaian Kinerja Tahunan	Membuat SK pemberian reward dan punishment ess. III dan ess. IV atas Capaian Kinerja Tahunan	Agustus	Kepala Dinas	
C. PELAPORAN KINERJA							
	Belum dipublikasikannya Laporan Kinerja melalui website resmi pemerintah	Melakukan update informasi Laporan Kinerja ke website kementerian dan kominfo Batola	Mengupload informasi SAKIP ke E-SAKIP dan ke Kominfo	Tersajinya informasi SAKIP	April	Kasubbag Perencanaan, Keuangan dan Aset	
	Laporan Kinerja belum menyajikan informasi tentang analisis efisiensi penggunaan sumberdaya	Melakukan perbaikan LKIP dengan memuat analisis efisiensi penggunaan sumberdaya	Memperbaiki LKIP dengan memuat analisis efisiensi penggunaan sumberdaya	LKIP yang memuat analisis efisiensi penggunaan sumberdaya	Mei - Juni	Pejabat Eselon III dan IV	
D. EVALUASI INTERNAL							
	LKIP tidak memuat capaian kinerja tahun sebelumnya sebagai indikator meningkat atau menurunnya kinerja pada tahun berjalan	Melakukan perbaikan LKIP dengan memuat capaian kinerja tahun sebelumnya	Memperbaiki LKIP dengan memuat capaian kinerja tahun sebelumnya	LKIP dengan memuat capaian kinerja tahun sebelumnya	Mei - Juni	Pejabat Eselon III dan IV	

Marabahan, Agustus 2019
**Plt. KEPALA DINAS KETAHANAN PANGAN DAN PERIKANAN
 KABUPATEN BARITO KUALA**

SUYUD SUGIONO, S.IP
 NIP. 19651001 198602 1 007